

# Powell pasa a la ofensiva ante Trump y dice que la tasa de interés estaría más baja si no fuera por los aranceles

El presidente de la Reserva Federal sostuvo además que, mientras se mantenga sólida la economía estadounidense, lo “prudente” es seguir esperando.

DAVID NOGALES

El enfrentamiento entre Donald Trump y la Reserva Federal sumó un nuevo capítulo luego que el titular del banco central estadounidense, Jerome Powell, responsabilizara directamente al mandatario de que las tasas de interés no estén más bajas.

¿La razón? Los aranceles recíprocos que impuso Estados Unidos.

En el marco del foro anual del Banco Central Europeo en Sintra, Portugal, Powell dijo que la Fed habría recortado los tipos si no fuera por la magnitud de las tasas que impuso el republicano a comienzos de abril.

“Creo que es correcto”, respondió Powell ante la consulta de la presentadora de Bloomberg, Francine Lacqua, respecto a menores tasas de interés sin los aranceles.

“En efecto, nos quedamos en suspenso al ver la magnitud de los aranceles, y prácticamente todas las previsiones de inflación para Estados Unidos aumentaron significativamente como consecuencia de los aranceles. No reaccionamos de forma exagerada. De hecho, no reaccionamos en absoluto; simplemente nos estamos tomando un tiempo”, dijo Powell.

El funcionario que el propio Trump puso en ese cargo dijo que mientras se mantenga sólida la economía estadounidense, lo “prudente” es seguir esperando

“No hemos visto grandes efectos de los aranceles, y no los esperábamos por ahora. Siempre hemos dicho que el momento, la magnitud y la persistencia serían muy inciertos”, afirmó.

## NUEVA ARREMETIDA DE TRUMP

Cabe señalar que el presidente de Estados Unidos ha presionado en innumerables ocasiones, incluso llegando al insulto, a Powell para que reduzca el precio del dinero y que siga el camino que ha adoptado el Banco Central Europeo (BCE).

Y este martes tampoco se contuvo. En una actividad en Florida, Trump fue consultado sobre su elección para el futuro



presidente de la Fed y, con un gesto, apuntó a Ron DeSantis y Kristi Noem, dando a entender que ambos serían buenos candidatos

“Cualquiera sería mejor que Jay Powell”, afirmó el mandatario.

“Nos está costando una fortuna porque mantiene los tipos de interés muy altos”, agregó.

## MERCADOS

Las bolsas globales tuvieron este martes una jornada tranquila, con resultados mixtos. En Estados Unidos el Dow Jones anotó un alza de 0,91%, mientras el Nasdaq cayó 0,82%, arrastrado por el retroceso de 5,3% de la acción de Tesla, luego que Trump dijera que podría considerar la posibilidad de deportar a Elon Musk, quien ha estado atacando el proyecto de impuestos y gastos del presidente. Esa legislación fue aprobada la tarde de este martes por 51 votos a favor y 50 en contra. Ahora pasará a la Cámara de Representantes.

En Chile en tanto, el IPSA retrocedió 0,43%, influenciado por la baja de casi 2% de la acción de SQM-B, en medio de los dichos de la candidata presidencial del oficialismo, Jeannette Jara, contra el acuerdo Codelco-SQM, lo que se suma a la comisión investigadora de la Cámara, que pidió anular el contrato. ●